



## Jahresbericht 2022 - EVP Lengnau

---

Auch dieses Jahr wurden wir von der Corona-Krise nicht ganz verschont. Noch bis März galt im öffentlichen Verkehr die Maskenpflicht. Das politische Leben war aber kaum mehr davon betroffen.

Im März haben wir uns an den **Grossratswahlen** beteiligt. Drei unserer Mitglieder kandidierten auf der Stammliste der EVP (Wahlkreis Biel-Seeland). In Lengnau haben wir 1'199 Parteistimmen erreicht - so viele wie bisher noch nie - und damit beigetragen, dass die EVP im Wahlkreis Biel-Seeland einen zweiten Grossratsitz gewinnen konnte.

Drei unserer Mitglieder arbeiten bereits im dritten Jahr in **Kommissionen** mit - Ursula Bärtschi (Finanz- und Liegenschaftskommission), Beat Cantieni (Kommission für Gemeindepolizei und öffentliche Sicherheit), Ruth Genier (Sozialkommission) - und zwei weitere, Elfi Mösch und Béatrice De Salvador, im **Abstimmungs- und Wahlausschuss**.

Im Juni fanden wir uns, bereits zum fünften Mal, zu einem **Familientag** beim Waldhaus zusammen, am **Dorffest** im August haben wir uns am Parteien-Grillstand beteiligt und am „**Clean-up-day**“ im September konnten wir auch dieses Jahr wieder mittun.

An unseren **Partei-/Vorversammlungen** im Mai und November haben wir uns mit den Traktanden der Gemeindeversammlungen und den Abstimmungen befasst.

Drei Mal wurden die Stimmbürger/Innen im 2022 zu eidgenössischen, kantonalen oder kommunalen **Abstimmungen** an die Urne gerufen (insgesamt waren es 15 Vorlagen). Durch Inserate haben wir als EVP Lengnau der Bevölkerung jeweils unsere Abstimmungsempfehlungen bekanntgegeben. Dabei hat sich wieder bestätigt, was eine Studie aufgezeigt hat, dass die EVP-Abstimmungsparolen in der Regel nahe an den effektiven Abstimmungsergebnissen liegen. Die EVP ist klein aber **bürgernah!**

Der **Vorstand** hat sich im Berichtsjahr vier Mal zu Sitzungen getroffen. Dem Vorstand gehören 2022 Ruedi Mösch (Präsidium/Sekretariat), Beat Cantieni (Vizepräsidium), Werner Bärtschi (Kasse), Ruth Genier und Ursula Bärtschi an. Seit August 2019 nimmt auch Sujeevan Kandasamy aus Pieterlen an unseren Vorstandssitzungen (im Berichtsjahr ein Mal) teil. In Sachen **Parteiaufbau in Pieterlen** ist er aber trotz unserer Unterstützung leider nicht weiter gekommen.

Mitglieder der EVP Lengnau haben als **Delegierte** unsere Partei an diversen lokalen, regionalen, kantonalen und schweizerischen Anlässen vertreten. Vereinzelt wurden Delegiertenversammlungen auch dieses Jahr online abgehalten. Auch an den **Gemeindeversammlungen** in Lengnau waren unsere Mitglieder gut vertreten.

Mit dem **Weihnachtsbrief** an unsere Freunde, Wählerinnen und Wähler bringen wir auch zum Abschluss des Berichtsjahres 2022 unseren Dank für ihre Unterstützung zum Ausdruck, verbunden mit den besten Segenswünschen zu Weihnachten und Neujahr.

Lengnau, 31. Dezember 2022

Ruedi Mösch, Präsident